

Publié le 30 décembre 2014 à 05h00 | Mis à jour à 05h00

# Le pont de Québec en 1916



Archives Le Soleil



**Annie Mathieu**

Le Soleil

(Québec) Le photographe du *Soleil* Patrice Laroche propose aux lecteurs un retour dans le passé en images grâce à un exercice avant-après, un moyen de documenter les nombreux changements survenus aux quatre coins de la ville à travers le temps. Aujourd'hui: le pont de Québec.

L'installation de la travée centrale du pont de Québec en 1916 a attiré nombre de curieux qui, de la rive, n'ont pas raté une seconde du spectacle.

*(Cliquez sur avant, après, ou encore actionnez la petite poignée qui permet de défiler les deux versions de l'image,*

*parfaitement ajustées.)*



[Image d'hier \(javascript:void\(0\)\)](#)

[Image d'aujourd'hui \(javascript:void\(0\)\)](#)

